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１．定例会議                          

○理事会                      ６月２７日（月）  

   理事１１名、監事２名及び会長特命参与が出席し、以下のとおり議事が進められまし 

た。 

  《報告事項等》 

 (1)青年会定時総会について（６／１） 

(2)建築部会定時総会について（６／７） 

(3)土木部会定時総会について（６／１４） 

(4)函館視察研修について（６／２２・２３）                                                                 

       事務局から上記４項目について説明を行い、その結果、質問等はなく承認しまし

た。 

《議事》 

      議題 1 委員会、特別委員会、災害対策本部及び委員会の設置と選任について 

事務局は入札制度の検討等特別委員会の設置について、定款による理事会決議 

である事を説明した結果、今後の秋田市への要望書の提出を行ううえで不可欠で 

あることから、満場一致により同委員会を引き続き置くこととしました。 

その後、委員会、特別委員会、災害対策本部及び委員会の選任について、先の

三役会での人選結果を理事会に諮り満場一致で承認しました。 

 

議題２ 建築部会の役員改選に伴う理事会承認について 

    議題３ 土木部会の役員改選に伴う理事会承認について 

議題４ 青年会の役員改選に伴う理事会承認について 

     議題２，３，４について、各総会で決議されたことを事務局が報告し承認しま 

した。 

《その他》  

(1)役員ゴルフコンペ・表彰式の開催 ６/２８（火） 

   秋田ＣＣ（太平・鳥海コース） コンペ参加者１２名  

     表彰式・懇親会喰らい亭（山王）参加者１５名   

(2)秋田市建設技術協会総会 山岡副会長出席 

６月２９日（水）１８:１５パークホテル 

       

     上記２項目のほか、今後７月中に各委員会開催を行う旨事務局が報告しました。 

 

閉 会    

  次回の三役会及び理事会開会日を、７月２５日月曜日とし（午前１０時三役会、午

前１１時理事会）理事会を閉会しました。 
 
 
 
 



     

２．行事報告                          

○函館視察研修             ６月２２日（水）・２３日（木） 
   会員１８名が参加し、函館新幹線開通に関連して建設された施設や、昨年函館市内に 

  建設された函館アリーナなどの施設を視察しました。 

  出発当日の朝、秋田駅に集合し秋田新幹線「こまち１２号」、盛岡駅で東北新幹線「は 
やぶさ５号」と乗り継ぎ、新函館北斗駅に着いたのは午後１２時３０分過ぎでした。 

新函館北斗駅は大きな駅ではなく、駅舎隣接地では初のホテル建設が行われておりま
した。また、その周囲には空き地や水田などの農地が広く残っており、２０３０年の札
幌までの新幹線延伸に合わせ、建設計画が進められているようでした。 

  昼食後、北斗駅から大型バスに乗り、湯の川温泉近くに完成した函館アリーナを視察 

しました。鉄筋コンクリート造一部鉄骨造地上３階建（制震構造）の施設で、メインア 
リーナ（面積２，８６０㎡、固定観客数２，１２０人、収容人数５，０００人）、サブ 

アリーナ（面積１，０００㎡、固定観客数２０８人、収容人数１，０４４人）、スタジ 

オなどの施設があり、案内をしていただいた館長の説明では、二つのアリーナはスポー 
ツや文化施設として対応ができるよう設計されているとの説明でした。 

  次に五稜郭公園内に復元した「箱館奉行所」を視察しました。工事は４年をかけて行 

われ平成２２年に完成したとのこと。宮大工をはじめ、瓦，左官、建具など専門職人に 
よる日本伝統建築の匠の技を鑑賞することができました。また、襖を開けると７２畳の 

広さになる大広間や、奉行の執務室である表座敷は、日本古来の趣のある高い格式を感 

じさせる空間でした。 
  次の日は、洞爺湖に立つ「ザ・ウインザーホテル洞爺」を視察しました。２００８年 

主要国首脳会議、通称北海道洞爺湖サミットの会場となったホテルで、高い天井のロビ 

ーラウンジの雰囲気は素晴らしい居心地でした。またそこから見える洞爺湖の景色も期 
待でしていましたが、残念ながらガスのため見ることはできませんでした。 

  二日間に亘る視察研修は、移動に要した距離も時間も長く体力面でハードでしたが、 
会員相互の親睦も深められ有意義な研修となりました。 
 

 

函館アリーナ前（６/２２）於 

 



     

 

 

 

 

ザ・ウインザーホテル洞爺湖（６／２３） 

 （各国首脳が記念撮影した場所）於 

郷土会席「開陽亭」 



     

○役員ゴルフコンペ                ６月２８日（火） 

  秋田カントリークラブで開催した役員ゴルフコンペには１２名が参加し、表彰式及び
懇親会には１５名が参加しました。成績は以下の通り（継承省略） 

優  勝  石 黒   豊  （ 豊 興 産 ㈱ ） 
         準 優 勝  阿 部 幸 雄  （㈱水原工務店） 
         三   位  山 岡 緑三郎  （山岡工業㈱）          

ベスグロ   加賀屋   篤  （㈱加賀屋組） 

 

 

３．部会・青年会等の活動                   

○青年会総会                                       ６月１日（木） 
平成２８年度青年会定時総会が、午後４時４５分からアキタパークホテルにおいて、 

２１名（内、委任状３名）が出席し開催され、「平成２７年度事業報告及び収支決算」 

並びに「平成２８年度事業計画及び収支予算」について報告され了承されました。 

続いて、役員改選が行われ会長に加賀屋篤氏、副会長に高島慶人氏、伊藤久嗣氏、事 

務局長に石黒慎氏、幹事に足利建氏、石黒学氏、佐々木晋亮氏、渋谷守寿氏、田村典 

幸氏、林徳彦氏、監事に伊藤哲哉氏、山岡慎太郎氏 顧問に小南淳氏、長谷川尚造氏が 

選出され承認されました。 

 

○建築部会総会                    ６月７日（火）  

   平成２８年度建築部会定時総会が、午後５時分から秋田ビューホテルにおいて、２４

名（内、委任状５名）が出席し開催され、「平成２７年度事業報告及び収支決算につい 

て」並びに「平成２８年度事業計画及び収支予算」について報告され了承されました。 

続いて、役員改選が行われ部会長に加藤俊介氏、副部会長に見上重新氏、石塚英公氏、 

幹事長に小南淳氏、幹事に阿部幸雄氏、石井典夫氏、石川忠則氏、伊藤満氏、長谷川尚 

造氏、監事に工藤源聖氏、珍田伸一氏 相談役に伊藤久一氏、林明夫氏が選出され承認 

されました。 

 

 

○土木部会総会                      ６月１４日(火) 

平成２８年度土木部会定時総会が、午後５時からホテルメトロポリタン秋田において、 

３２名（内、委任状６名）が出席し開催され、「平成２７年度事業報告及び収支決算」

並びに「平成２８年度事業計画及び収支予算」について報告され了承されました。 

続いて、役員改選が行われ、部会長に山岡緑三郎氏、副部会長に岡部茂氏、三浦稔氏、 

会計幹事に石黒望氏、幹事に伊藤満氏、小林敬悦氏、工藤堅裕氏、鈴木雅樹氏、監事に 

伊藤徳雄氏、豊島悦雄氏、相談役に三浦伸一郎氏、古戸武氏、加藤憲成氏、加賀屋賢二

氏、吉川隆三氏が選出され、承認されました。 


